
Anfrage Nr. 13

Wie ist der Sachstand bezüglich der Realisierung von Photovoltaikanlagen
a) auf den Dächern des Bauhofes in der Lahnstraße,
b) auf dem Dach des Kindergartens in Würges ?

Sieht die Stadt noch weitere Möglichkeiten zur Installation von Photovoltaikanlagen
auf Dächern kommunaler Liegenschaften?


